

AÑO XXVI

SH
SOLO HOCKEY
25 años

EDICIÓN N° 210

SINCE 1995
PuertoCristal
RESTAURANT
- PUERTO MADRID -



Lara Casas y Zoe Díaz.

**La medalla
de Bronce
"Fue una locura"**

FENIX[®]
E Q U I P M E N T

WWW.FENIXEQUIPMENT.COM.AR

EQUIPA TU GIMNASIO
ATENCION ESPECIAL Y FINANCIACION
PARA JUGADORES Y CLUBES DE HOCKEY



 INFO@FENIXEQUIPMENT.COM.AR

 [FENIXEQUIPMENT](https://www.instagram.com/FENIXEQUIPMENT)

 +54 9 11 5327 8144



STAFF

Director periodístico

Pablo Gerosa
pablogerosa@solohockeyweb.com.ar
info@solohockeyweb.com.ar

Comunnity Manager

Delfina Junquera
junqueradelfina@gmail.com

COLABORADORES

Redacción

Mariana Fernandez Sanchez
marianafernandezsanchez@hotmail.com
Florencia Muscari
florencia.muscari.gamen@gmail.com

Fotografía

SH Producciones
Matias Bilbao @phmatibil

Diseño

Delfina Junquera
junqueradelfina@gmail.com

Redacción: Nicasio Oroño 55 - P12 Dpto. 100
solohockey@gmail.com
Cel. +54 9 1150106978
RNPI: 1.900.731 Publicite en SOLO HOCKEY
info@solohockeyweb.com.ar
La redacción no se hace responsable por los artículos firmados.

/solohockeysobrecésped

 @solohockey

 solohockeyweb

www.solohockeyweb.com.ar

NUEVA EDICIÓN DE SOLO HOCKEY

Imperdible nota de tapa con Zoe Díaz y Lara Casas, Leonas que estuvieron presentes en los Juegos Olímpicos de París y alcanzaron la medalla de bronce en esa edición olímpica. Lo que dejó la experiencia y las metas que tienen de ahora en más para seguir creciendo en el seleccionado mayor.

Un mano a mano con Lucía Olascoaga, jugadora de San Cirano y del Seleccionado de Uruguay. Sus proyectos a futuro, la experiencia en el país vecino y lo que se viene con la Copa América que los tiene como anfitriones.

La llegada de Lucas Rey a la dirección técnica de Los Leones post Juegos Olímpicos de París y, además, todo lo que está aconteciendo en el Torneo Metropolitano.

¡Gracias a todos los que nos acompañan en cada edición y nos permiten seguir creciendo! Nuestros sponsors y los seguidores que nos apoyan en cada iniciativa. SOLO HOCKEY, 25 años siendo la mejor revista de hockey del país.

LARA CASAS Y ZOE DÍAZ, UNA AMISTAD OLÍMPICA

Lara Casas y Zoe Díaz son jugadoras del Club Italiano y acaban de vivir en París una experiencia olímpica inolvidable. “Fue una locura” responden a dúo mientras siguen disfrutando del bronce conseguido.



Lara y Zoe con las medallas de bronce.

-¿Cómo resumirían lo vivido en Los Juegos Olímpicos de París?

-Lara: Fue sin dudas una experiencia muy linda la de los Juegos Olímpicos de París, la soñamos mucho y cuando dieron que viajábamos juntas fue más lindo aún. Estamos muy felices por cómo se dio todo.

-Zoe: Se disfrutó demasiado, enci-

ma compartirlo con Lara, hicimos todo juntas (risas). “¡Fue una locura!”, aseguraron.

Al momento de rememorar los partidos disputados en París, ambas coinciden con el de Australia como el mejor de todos. “Fue un ida y vuelta muy lindo, jugamos re bien como equipo, fue el que mejor jugamos. Y eso se disfruta más allá

del empate”, agregó Lara sobre el encuentro disputado en el cuarto partido del certamen.

-¿Cómo se analiza la derrota frente a Holanda que las dejó fuera de pelear por la medalla dorada?

-Zoe: Fueron mejores que nosotras. Lo intentamos pero no se

pudo, estuvo bien planteado nuestro partido, dimos todo lo que teníamos pero fueron superiores. Teníamos recursos para ser campeonas, era cuestión de confiar en nosotras, estábamos muy preparadas. Lamentablemente son partidos que se pueden perder... Holanda podría haber tenido el peor partido de su vida y nosotras ganarles, pero no se pudo dar.

-Lara: Es un equipazo, siempre lo fue. Era sabido que iba a ser difícil, nosotras dimos lo mejor. Nos faltó más.

-¿Cómo vivieron las definiciones por penales sobre todo del partido frente a Bélgica?

-Lara: Estábamos preparadas, practicamos los penales, fue lindo que nos haya tocado y poder convertir.

-Zoe: Yo estaba nerviosa, sabía que teníamos el apoyo de las chicas, del cuerpo técnico. Fue con-



Zoe Díaz con la medalla de Bronce.

Crystal Lagoons

El Caribe llegó a Punta

#SolanasEsGenial

solanas
Punta del Este

[/solanasvacation](#) (011) 4896-6310 [solanasvacation.com.ar](#)

fiar en mis entrenamientos, siempre metía los penales, lo trabajé mucho...Superé los nervios y fue más grandioso aún.

Con tan solo 18 años y 70 días, Zoe Díaz hizo historia en París y se convirtió en la medallista olímpica más joven de la historia argentina. *“Fue emocionante enterarme de eso al finalizar el partido, no lo sabía”,* aseguró.

Por su parte, Lara comentó que en la previa de los Juegos prefirió no saber nada sobre la villa olímpica y todo lo que ello implicaría. *“Yo quería sorprenderme en París. No me lo esperaba así, era un barrio con todas las opciones para hacer. Nos cruzábamos con mejores deportistas del mundo. Fue realmente increíble”.*

-¿Cómo fue el regreso al Club?

-Lara: El club es siempre lo primero, lo principal. Gracias al club estamos donde estamos, es precioso volver. En París nos decíamos *“démoslo todo que después volvemos al club”*. Les agradecemos siempre a ellos por estar donde estamos hoy.

-¿Sienten diferencias desde que volvieron de París con la medalla?

-Lara: Más allá de la medalla somos las mismas delanteras que fuimos antes de los Juegos, nosotras en el club nos tratan igual, nosotras damos lo mejor siempre, somos las mismas. Damos el ciento por ciento siempre, en otra persona tal vez puede impactar, pero en nosotras la medalla olímpica no nos cambió en

nada.

-Zoe: Además, lejos de pensar el hecho de irnos afuera, nosotras queremos disfrutar en el Club, somos chicas y tenemos mucho para dar en Italiano.

“¡Queremos salir campeonas!”, coinciden. *“Soñamos un mano a mano con Lomas en la final del Torneo Metropolitano. Lo pensamos mucho. Tenemos un equipazo para jugar, solamente tenemos que aprender a explotarlo al máximo, tenemos un techo lejísimos como equipo”,* aseguró Lara. *“Sería un cierre de año increíble, es el objetivo claro: Italiano, a full. Sueño con un gol como cierre de 2024 perfecto. Y para celebrar, un abrazo con todas”,* cerró Zoe.



Formagge.

**AMAMOS
LOS QUESOS**





BUENOS AIRES BUS

**LA MEJOR FORMA DE
CONOCER BUENOS AIRES**
THE BEST WAY TO KNOW BUENOS AIRES

COMPRÁ LOS TICKETS AQUÍ
COMPRE SEI QUIERE AQUÍ BUY YOUR TICKETS HERE



-  AUDIOGUÍA EN 9 IDIOMAS
-  SISTEMA HOP-ON HOP-OFF
-  UNIDADES CON VISTA PANORÁMICA

 **PRESTADOR OFICIAL**
DE LA ORGANIZACIÓN DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE BUENOS AIRES 2018

WWW.BUENOSAIRESBUS.COM

Lara y Zoe con las medallas de bronce.



Lara y Zoe en la premiación de los Juegos Olímpicos.

JUGADORAS DEL MES

HACETE FAN...

HACETE FANTOCHE.



Lara Casas y Zoe Díaz jugadora de Italiano y Las Leonas.



Milli Forcherio de Lomas.



Valeria Ocampo de San Lorenzo.



Valentina Marcucci de Lomas y Las Leonas



Atlantis Sport[®]
CÉSPED SINTÉTICO

TU CANCHA HOY ES POSIBLE

 atlantissportarg
www.atlantissport.com.ar

 011 5443.1800

EL ROL DEL NUTRICIONISTA EN HOCKEY

Somos Agustina Nistico y Pilar Mendez Pin, Licenciadas en Nutrición, dedicadas al área deportiva y antropometristas ISAK 2. Trabajamos en consultorio privado en Lomas de Zamora y este año como nutricionistas del área de Hockey del Lomas Athletic Club.

Trabajamos con el plantel superior "A" de Damas, la 5ta de Caballeros y jugadoras/es del Club que deseen atenderse. Además, fuimos jugadoras de Hockey en el Club durante muchos años. De hecho, yo (Pili) compartí equipo con la mayoría de las chicas del plantel hasta el año pasado.

Yo, (Agus) me sigo desempeñando como jugadora en la 2da división del Club y soy mamá, mi hija también juega en el club. Por lo que tener esa cercanía, confianza y conocimiento desde dentro de la

cancha, al momento de trabajar es un plus importante: desde conocer el juego, sus reglas, la dinámica, los entrenamientos, etc. Consideramos que no sólo saber del deporte sino haberlo jugado suma como experiencia personal a la hora de dar una recomendación.

Una adecuada alimentación puede optimizar el rendimiento físico y mental de los deportistas, así como también prevenir lesiones y favorecer una rápida recuperación.

Nuestro rol como nutricionistas tan-

to en el Hockey como en el deporte en general, consiste en educar a los jugadores sobre hábitos alimentarios que colaboren a mantenerse lo más saludable posible y que su rendimiento físico sea óptimo. La alimentación es el combustible de los jugadores, pero también debemos educar acerca de la hidratación y el descanso y brindarles herramientas para poder ser autónomos y tomar decisiones con respecto a su alimentación.

Al comenzar el año lo primero que realizamos es una antropometría,



Pilar y Agustina hablando de la Nutrición en el hockey.

estudio con el cual podemos conocer la composición corporal del deportista (saber cuántos kilos de músculo, grasa y huesos presenta) y a partir de esto, establecer objetivos concretos. Se les arma un plan de alimentación, cabe destacar la importancia de la personalización de los mismos (según sus gustos, hábitos, acceso) y también adaptados según el momento del año (pretemporada, temporada competitiva, fase de descanso). Sin dejar de lado que el Hockey en Argentina es un deporte amateur, por lo que tenemos en cuenta las rutinas de los jugadores. Hacemos hincapié en la importancia de la hidratación antes/durante/post actividad física y realizamos distintos tipos de test de hidratación.

En contexto club, es clave priorizar cada contacto que se tiene con el jugador, ya sea en consulta o entrenamiento, para sacar el mayor provecho de cada encuentro. No sólo para saber el cumplimiento del plan de alimentación, sino también para conocer cómo se siente el jugador, qué podemos seguir mejorando o qué recomendaciones necesita en el momento.

Además, trabajamos de manera interdisciplinaria, colaborando con preparador físico y entrenadores para cuidar la salud integral del deportista.

El hockey en Argentina es un deporte amateur pero cada vez las exigencias lo tornan más profesional, por lo que nos parece importante destacar el lugar que se le da a la nutrición en el Club Lomas: Brindando el espacio y la posibilidad a las jugadoras de poder tener un seguimiento nutricional, que es uno de los pilares fundamentales en el deporte.

Pilar Mendez Pin
Cel: 1133036400
Instagram: [pmp.nutricion](#)
MN. 11822 / MP. 7021

Agustina Nistico
Cel: 221.308.0636
Instagram: [@an_nutricion](#)
MN. 11951 / MP. 7071



Haciendo los trabajos correspondientes en este caso con Barbara Redruello.



Pilar y Agustina en la cancha sintética de Lomas Athletic Club.

LOS LEONES, CON NUEVO MANDO

Luego del regreso de los Juegos Olímpicos, el seleccionado mayor masculino comenzó a trabajar con un nuevo equipo técnico. Lucas Rey dio inicio a su proceso como técnico el 2 de septiembre.

Lucas Rey, flamante entrenador de los Leones, dio inicio a un nuevo proceso el lunes 2 de septiembre. Acompañado por Lucas Cammareri y Daniel García en la asistencia técnica y con la preparación física a cargo de Rodrigo Buich, comenzaron un nuevo ciclo para el seleccionado mayor tras la salida de Mariano Ronconi.

“Fue una linda semana de trabajo. Como toda primera semana, es volver al ruedo, empezar a acostumbrarnos de nuevo a las cargas e ir de forma progresiva”, declaró a la prensa luego de los primeros entrenamientos.

“Siempre es hermoso volver a dirigir a Argentina y volver a estar en el país. Ver el crecimiento que han hecho los chicos durante este tiempo es una sensación muy linda, y tener este grupo de trabajo es espectacular”, agregó Rey.

“Va a ser muy importante crear una buena comunión entre los jugadores mayores y los chicos que se incorporan para que el nivel siga creciendo”, explicó sobre lo que tiene planificado trabajar con el plantel.

En el mes de diciembre, el seleccionado nacional tendrá como desafío el arranque de la Pro League 2024-25 y, luego, el certamen panamericano que tendrá lugar del 24 de julio al 3 de agosto de 2025 en Montevideo, Uruguay.

Los jugadores convocados: Acosta Nicolás, Agostini Franco, Andreotti Matías, Bonanno Agustín, Bugallo Agustín, Capurro Bautista, Correa Bruno, Fernández Mateo, Fernández Juan Pedro, Ibarra Ignacio, Mach-



El cuerpo técnico de Los Leones, Rodrigo Buich, Lucas Cammareri, Lucas Rey, Daniel García y Pablo Gonzalez (Jefe de equipo).

ellet Agustín Gabriel, Marcucci Tadeo, Martins Tobias, Merlin Felipe, Minadeo Iñaki, Nardolillo Ignacio, Rey Matías, Rodríguez Nicolás, Ruiz Saporiti Joaquin, Ruiz Saporiti Tomás, Ruiz Saporiti Francisco, Toscani Joaquin, Yanello Gonzalo y Zarate Facundo.

Lucas Rey, un referente indiscutido Lucas Rey fue parte del equipo que obtuvo la medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Río 2016. Participó en los Juegos Olímpicos Atenas 2004, Londres 2012, en la Copa del Mundo de La Haya 2014

y Nueva Delhi 2010, entre otros torneos. En total, sumó 220 partidos oficiales.

Lucas además fue técnico del seleccionado nacional masculino sub 21, con el cual logró conquistar el título en la Copa del Mundo Junior 2021 celebrada en Bhubaneshwar, India.

El ex volante se formó como entrenador en el exterior, específicamente en el Tenis de Santander de España y en el Laren de los Países Bajos.



SILA

Lab & Training Center

¿Sos deportista?

Sumate a la experiencia SILA y
**LLEVÁ TU ENTRENAMIENTO
A OTRO NIVEL**



info@sila-ltc.com.ar

BUENOS AIRES Y MENDOZA, CAMPEONES ARGENTINOS 2024

Buenos Aires, en damas, y Mendoza, en caballeros, se quedaron con el título más importante del hockey nacional en el torneo que reunió a los ocho mejores seleccionados del país.

A finales de agosto se vivió una fiesta del hockey nacional en la provincia de Mendoza en el estadio Godoy Cruz. Los ocho mejores seleccionados del país se enfrentaron por el título de "Campeón Argentino 2024", resultando Buenos Aires y Mendoza campeones en damas y caballeros, respectivamente. Además, el evento contó con la presencia de jugadores actuales e históricos de Los Leones, Las Leonas y seleccionados sub 21.

Por el lado de las damas, Buenos Aires venció a Mendoza por 5 a 0 en la gran final, quedándose nuevamente con el título y repitiendo lo conseguido en la edición anterior. Los goles fueron convertidos por Zoe Díaz, Micaela Retegui, Victoria

Falasco, Delfina Merino -que fue elegida mejor jugadora del torneo- y Lara Casas, la jugadora distinguida de la final.

Córdoba, por su parte, le ganó a San Juan por 3 a 1 y logró el tercer puesto. En el equipo sanjuanino, su arquera Federica Castro Canto fue premiada como la mejor arquera del certamen.

En caballeros, el equipo local venció a Buenos Aires, que llegaba como campeón vigente, en la final por 4 a 3. Para Mendoza anotó Franco Medici, Federico Rey Macias, Mauro Coria y Leandro Ojeda. Matías Rey, del seleccionado de Buenos Aires y capitán de Los Leones, fue elegido mejor jugador del



Guadalupe Adorno la goleadora de Quilmes festejando con Buenos Aires.

flecha **BUS**



¡Seguinos!

-  Flechabuscomunidadoficial
-  Flechabusoficial
-  FlechaBusok
-  Flecha Bus Oficial

www.flechabus.com.ar

torneo y Diego Lara de Mendoza fue distinguido como mejor jugador de la final.

El encuentro por el tercer puesto también quedó para Córdoba en esta rama, equipo que, tras un 2 a 2 en tiempo reglamentario, le ganó a Litoral en la definición por penales. El premio al mejor arquero del torneo fue para el cordobés Gonzalo Yanello.

Durante todo el torneo se convirtieron un total de 85 goles en caballeros y 42 goles en damas. Bautista Capurro, de Buenos Aires y además jugador de los Leones, con 7 goles convertidos y Paula Santamarina, jugadora de Tucumán, con tres conversiones, fueron quienes encabezaron el listado de goleadores.



Buenos Aires campeón del Torneo Argentino en Mendoza en damas.

POSICIONES FINALES DAMAS

1º Asociación Amateur de Hockey Sobre Césped de Buenos Aires, 2º Asociación Mendocina, 3º Federación Cordobesa, 4º Asociación Sanjuanina, 5º Asociación Bahiense, 6º Asociación Salteña, 7º Asociación Tucumana y 8º Asociación Santafesina

POSICIONES FINALES CABALLEROS

1º Asociación Mendocina, 2º Asociación Amateur de Hockey Sobre Césped de Buenos Aires, 3º Federación Cordobesa, 4º Asociación Litoral, 5º Asociación Tucumana, 6º Federación Tandilense, 7º Federación Entrerriana y 8º Asociación Santafesina.

Tucumán y Santa Fe, en damas y Entre Ríos y Santa Fe, en caballeros, jugarán el Campeonato Argentino de Selecciones Mayores "Ascenso A" 2025.



Mendoza campeón en caballeros.



Confederación Argentina
de Hockey

LA COPA AMERICA TIENE FECHA CONFIRMADA.

Después de varios cambios. La Federación Panamericana confirmó la fecha y será del 24 de Julio al 3 de Agosto del 2025.



Juan Espansandin hablando durante la presentación.

Pudimos hablar con el presidente de la Federación Panamericana, Alberto Budeisky.

Y nos dijo " La PAHF tiene este año 2024 el Challenge de caballeros en Lima - Perú y el Challenge de damas en Bermudas para clasificar a los últimos equipos que faltan para la Pan Am Cup 2025 ha jugarse en Montevideo, Uruguay. Luego en octubre tendremos el Centroamericano de Hockey 5 en Panamá, torneo este de desarrollo que venimos haciendo desde 2014.

Finalmente en Diciembre tendremos nuestras reuniones del PAHF Board y el Planning Meeting en Miami, para completar el esquema de actividades para el año 2025.

Además, acerca de la Copa América aclaró que "Uruguay no presentó ningún tipo de inconvenientes para la realización de la Pan Am Cup 2025 de damas y caballeros. Muy por el contrario, se mostró siempre dispuesto a acceder a las diferentes solicitudes que se hicieron desde la PAHF y de varios de los países ya

clasificados para el gran evento de la Pan Am Cup 2025 en Uruguay.

En Montevideo, Uruguay hay mucha expectativa por el Torneo y van a estar los mejores equipos de América. El presidente Juan Espansandin, de la entidad de la Federación Uruguaya de Hockey está muy orgulloso del gran evento que van a tener a mitad del año que viene.



@CAUVIURUGUAY

TEL DESDE RETIRO 4314 4930

Y DESDE MONTEVIDEO 2401 9196



XS PRIMAVERA



fantocheargentina



fantoche_ar



www.fantoche.com.ar

LUCHI OLASCOAGA: “VALE LA PENA EL SACRIFICIO”

Lucía Olascoaga reparte sus días de hockey entre su club, San Cirano y el seleccionado uruguayo. “Tener otras visiones de nuevos entrenadores que no conocía me está ayudando”, señala y asegura que no le hace mal enfrentar a la Argentina.

Luego del partido frente a Ferro hablamos con la jugadora de San Cirano y del seleccionado de Uruguay, Lucía Olascoaga.

-¿Cómo está siendo el desempeño de San Cirano en esta etapa?

-Somos un equipo fuerte, venimos teniendo buenos resultados, en cuanto a lo básico venimos creciendo un montón y creo que eso se nota. Cada equipo que juega con San Cirano siente ese peso de jugar contra nosotras, no dejamos que el partido se vaya fácil, damos siempre todo hasta el final.

“Hoy, frente a Ferro, nos vamos sabiendo que dimos todo, no nos guardamos nada”, agrega.

“Vale la pena el sacrificio de viajar permanentemente”, comienza asegurando cuando le preguntamos sobre su desempeño para el seleccionado de Uruguay. “Al equipo llegué por ser hija de uruguayos, es un país que desde chica voy siempre, allá está mi familia, es un país al que quiero muchísimo”, aclara.

-¿Cómo se dio la adaptación y el recibimiento?

-Las chicas uruguayas son muy cálidas, nos recibieron muy bien son copadas, no están acostumbradas a recibir gente de afuera pero no cayó mal para nada la llegada, al contrario, hasta nos abrieron la puerta de sus casas.

“Estuve en el Junior en un principio, no pude seguir y ahora nos entrenamos mucho para ir mejorando mas cada día y quedarme en la lista”, explica y pone el foco en los desafíos del año próximo como es la Copa América 2025 que tiene como anfitrión a Uruguay.

“Hoy en el equipo uruguayo me ha-



Luchi con la bocha en el partido con Ferro (Foto Matías Bilbao).

cen rotar de posición en cancha, sumo la posibilidad de ser una jugadora adaptable y eso es una ventaja. Confío en el entrenador porque tiene otra visión de mí”, sostiene.

-¿Cómo te sentiste al vestir la camiseta de Uruguay?

-Fue como volver a debutar con

una camiseta nueva, con un equipo nuevo, se sintió con nervios...Pero el equipo acompañó mucho, nos alentaban, nos gritaban en cada bocha que tocaba.

-¿Y enfrentando a la Argentina?

-No me sentí mal por eso, ni como un peso el hecho de enfrentarnos a

la Argentina. Está bueno tener esos enfrentamientos por el nivel del seleccionado.

-¿Qué objetivos pensás para tu futuro?

-Seguir creciendo en el deporte, tener otras visiones de nuevos entrenadores que no conocía que eso me están ayudando y aportando un montón.

“En Uruguay se entrena muy temprano, arrancamos a las 6 am. Está bueno, disfrutás del día a pleno y entrenás un montón. Allá voy, me enfoco en entrenar, estoy con mi familia. Me mantiene concentrada en el hockey”, finalizó.



Luchi en el partido frente a Ferro con bocha a punto de hacer un pase (Foto Matías Bilbao).



 **BarritasLecker**

TORNEO METROPOLITANO

DAMAS Y CABALLEROS A: LOMAS Y SAN FERNANDO PUNTEROS MUY LEJOS DEL RESTO

Al cierre de esta edición, estaba por disputarse la fecha 8 de la segunda rueda en Damas y Caballeros A. Restan solo cinco fechas para el final de la fase regular del torneo.



Brisa Ruggeri con la bocha en el partido con Lomas (Foto de Matías Bilbao).

En Damas A, Lomas se mantiene muy consolidado la punta del torneo con 49 puntos conseguidos y sacando catorce puntos de diferencia al segundo, GEBA, que suma 35. Arquitectura y San Fernando se posicionan en tercer lugar con 34 puntos cada uno. Lomas está invicto tras 19 fechas, tiene 15 victorias y cuatro empates.

En la última fecha disputada, correspondiente a la fecha 7 de la segunda rueda del Torneo Metropoli-

tano, Lomas le ganó 2 a 1 a Saint Catherine's de visitante y GEBA, por su parte, goleó 4 a 1 a Ciudad jugando de local.

Por el lado de Caballeros A, por el momento, San Fernando suma 49 puntos como líder indiscutido del torneo, Ducilo y Banco Provincia lo siguen en segunda posición, pero con 36 tantos. Trece puntos son los que separan al puntero del resto.

Durante la fecha 7 de la segunda

rueda, el puntero sólo consiguió un punto porque empató 2 a 2 con GEBA; Ducilo cayó 3 A 1 con U. La Plata y Banco Provincia consiguió una victoria por 4 a 1 ante Lomas.

Recordemos que la segunda rueda del Torneo Metropolitano de Buenos Aires consta de trece fechas a disputarse, restando entonces solo cinco más y la misma como fase regular finaliza en el mes de Noviembre.



El equipo de Lomas que está puntero e invicto. (Foto de Matías Bilbao).

La más amplia variedad en fiambres



FABRICA: 24 de Noviembre 1926 - CABA - 4943-2106
Caballito: Senillosa 626 - 4923-4188



UN GIN CON ALTURA



PUNTA DEL ESTE
— MAR DEL PLATA HOTEL —



Moreno 2563 - Mar del Plata - Argentina - Tel: +54 223 494 2000
info@hotelpuntadeleste.com.ar - www.hotelpuntadeleste.com.ar



VICKY SAUZE

¿PEINADA DURANTE EL PARTIDO?



ROBY



TENÉS CON QUÉ



**Tenemos todo
para cuidarte.**



sancorsalud.com.ar



Escaneá este
código para que
te contactemos.